
Skoda nimmt die Fertigung des Enyaq iV wieder auf

Nach mehrwöchiger Unterbrechung hat Skoda die Produktion des Enyaq iV im Stammwerk in Mladá Boleslav wieder aufgenommen. Zu Beginn werden rund 1000 Einheiten pro Woche vom Band fahren, danach wird die Kapazität über zwei Monate nach und nach weiter erhöht. Grund für den Fertigungsstopp waren Lieferengpässe bei Kabelsträngen aus der Ukraine. Inzwischen hat Skoda die Versorgung mit den entsprechenden Bauteilen vorerst wieder sichergestellt. Nähere Angaben wurden nicht gemacht. Langfristig wird das Werk in Tschechien bis zu 370 Enyaq iV und Enyaq Coupé iV pro Tag fertigen. (aum)

Bilder zum Artikel



Produktion des Skoda Enyaq iV.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda
